

En Nouvelle-Écosse, la cérémonie de remise des Prix d'excellence à l'exportation canadienne a lieu aujourd'hui à Halifax. Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable John C. Crosbie, s'adresse à la 47^e assemblée annuelle de l'Association des exportateurs canadiens avant de présenter les Prix d'excellence à 14 sociétés canadiennes qui se sont illustrées dans le domaine de l'exportation.

À l'Île-du-Prince-Édouard, le 3 octobre, le consul général du Canada à Boston (Massachusetts), l'honorable Thomas M. McMillan, lancera le Mois canadien du commerce extérieur en prononçant une allocution devant un club Rotary de Charlottetown.

À Terre-Neuve, le ministre Crosbie donnera le coup d'envoi du Mois du commerce en inaugurant l'atelier Europe 92 à St. John's, le 18 octobre.

Carrefour 90

En plus des événements spéciaux, le 1^{er} octobre marque aussi le début de la tournée Carrefour 90. Tout au long du mois, des délégués commerciaux et des agents de commerce en poste à l'étranger visiteront certaines sociétés et leur communiqueront d'utiles données sur les possibilités d'exportation.

Unique en son genre, le programme Carrefour vise les petites et moyennes entreprises qui s'appêtent à exporter ou qui y songent. Des représentants des compagnies ont la possibilité de rencontrer des spécialistes des marchés étrangers qui les intéressent.

Carrefour 90 compte 13 équipes qui s'occupent de 11 secteurs, dont: agriculture et produits alimentaires, matériel minier, produits de bois ouvré, matériel pétrolier et gazier, technologies d'information, et pêche et produits de la mer. Les équipes visitent des sociétés choisies à l'avance par les Centres du commerce international.

Composées de 80 agents de commerce d'une cinquantaine de missions étrangères, de 18 spécialistes sectoriels du ministère et d'experts d'organisations comme la Société pour l'expansion des exportations et Tourisme Canada, les équipes de Carrefour 90 rendront visite à des centaines de sociétés dans quelque 60 villes canadiennes.